

2/15

上島町行政改革推進委員会



協議した主な内容は次の通りです。

○各課との意見交換

(議会事務局・教育委員会・上下水道課・住民課・企画情報課・産業建設課)

○上島町行政改革の進捗状況について

弓削総合支所において、平成21年度第2回上島町行政改革推進委員会が開催されました。この委員会は、行政改革の推進に関するることを、町長の諮問に応じて調査・審議、意見の具申をすることを目的に設置されたもので、任期は22年3月末で終了するため今回は最終の委員会となりました。

当日は、平成22年1月末時点での行政改革進捗状況の審議や、土居町議会議長をはじめ役場の各課長等との意見交換などを行い、委員から活発な意見や提言が出されました。また傍聴された方は真剣に耳を傾けていました。

2/23
《弓削》

町木ウバメガシの実の植え込み

日比地区の浜都漁港海岸において、弓削小学校5・6年生からなる緑の少年団とNPO法人グリーンキヤンドウの会員47名が参加し、町木であるウバメガシの実のドングリを植えてきました。



その後、できたばかりの板海苔を食べながら、工場で見たことやこれまで本などで調べたことなどをたくさん質問し、漁協の方からわかりやすく説明をうけていました。



2/16
《弓削》

海苔加工場見学

弓削小学校の3年生が、ふるさとの特産品を学ぼうと「弓削海苔」の加工場を見学しました。

子どもたちは、刈り取られた海苔が次々に板海苔となる工程を、興味深く見ていました。

2/21
《生名》

琴・尺八こども教室 開講式

昨年6月に開講した「琴・尺八こども教室」も、20回目の閉講式を迎えました。初めて手にする琴や尺八におぼつかなかつた子どもたちも、練習を重ね発表会では「さくら」「春の小川」などの多数合奏ができるまでになりました。又、先生達による模範演奏もあり、会場全体が一つとなつて聞き入っていました。



2/26

河津桜の贈呈

せとうち交流館・生名総合支所・岩城総合支所において、河津桜の苗木の無料配布がおこなわれました。

これは、上島町出身で静岡県在住の島住龍彦さんからの無料提供で、「静岡県の河津桜まつりで来場者の多さに驚き、こんなにも人を魅了する河津桜を上島町の人たちの家にも植えてもらいたい、見てもらいたい。」と抽選で30名募集したところ、弓削地区29名、生名地区8名、岩城地区4名の応募があり、島住さんも沢山の人たちが応募してくれたことを大変喜ばれ、全員に配布されました。

2/27
《魚島》

魚島文化協会軽音楽部 ライブ

魚島開発総合センターにおいて、「音楽を通して魚島を盛り上げたい。」との熱い思いから今回、初めて魚島文化協会軽音楽部のライブが開催されました。

当日は、初めての開催でお客さんが来てくれるかと大変心配しましたが、開演前にはすでに満席状態となり、無事スタートすることが出来ました。

2/21
《岩城》

岩城小学校 レモン集会

岩城小学校において、生活科や総合的な学習の時間などで1年間学んだことを中心に劇などで発表するレモン集会が行われました。

1年生は国語科で学習した「大きなかぶ」を、2年生は生活科の学習で、生まれてから8年間を振り返り、3年生は岩城の自然や人などいっぱいあるセールスポイントを発表しました。4年生は岩城の自然を守る学習の中で「EM」を取り上げ、5年生は岩城の産業について学び、6年生は6年間学んだことを劇にして発表しました。



3/1

上島町犯罪被害者支援連絡協議会

せとうち交流館において「上島町犯罪被害者支援連絡協議会定例会」が開催され、伯方警察署や役場職員らの行政機関と、上島町自治会代表、保護司会などの民間団体の会員約20名が参加して、被害者対策のあり方について協議を行いました。

この協議会は、犯罪や事故による被害を受けた方やその遺族に対し、その置かれている現状を踏まえ、被害者の視点に立った支援活動を行うことを目的に設置されたものです。

安全安心な地域づくりに向けて、参加した会員らは決意を新たにしていました。



すぐあとと大きくなつてね！新生児誕生記念樹贈呈

町内4地区において、平成20年10月1日から平成21年9月30日に誕生した新生児（弓削地区11人、生名地区6人、岩城地区5人、魚島地区2人の合計24人）を対象に、誕生の記念として、上島町から町花の「桜（福禄寿）」と、因島ライオンズクラブから「クロガネモチ」の苗木が贈呈されました。

新生児のみなさん、この苗木に負けないように、健やかに成長していくください。

【福禄寿】

花は大輪、八重咲きで淡紅色。

開花時期は4月下旬です。

また、「福禄寿」は、七福神の一つで、福（幸福）と禄（生活の安定）と寿（長寿）を授けるという神様です。

魚島地区

弓削地区

生名地区

岩城地区



国際交流協定 タイの大学との



弓削商船高等専門学校において、
タイ王国ナコンパノム大学との教
育・学術交流に関する協定書調印
式が行われ、弓削商船高等専門学
校の落合校長とナコンパノム大学
のラオハシリウォン学長がそれぞ
れの協定書にサインをしました。
なお、今後は、教員・研究者及
び職員の相互交流訪問、学生の相
互交流派遣、共同研究と共同開発
の推進、各種学術研究会の開催、
学術資料及び資料の交換など、交
流を促進していきます。